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Chers frères et sœurs, 

Dimanche dernier, nous avons médité ensemble sur les portes. Nous 

avons parlé d’ouvrir et de fermer  la porte. 

Ce dimanche, nous méditons ensemble sur le chemin. 

Dans l'Evangile que nous venons d'entendre, Jésus a répondu à Tho-

mas, lorsqu'il a demandé comment connaître le chemin. Il a dit : « 

Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ; personne ne va vers le 

Père sans passer par moi » (Jean 14, 6). Ainsi, Jésus a déterminé qu'il 

est le chemin qui nous conduit à Dieu, le seul Sauveur que Dieu a 

donné au monde, le chemin qui nous conduit au bonheur complet. 

 

Alors, frères et sœurs, comment marcher sur le chemin de Jésus ? 

 

Nous savons que tous les chemins mènent quelque part. Sans chemin, 

nous ne pouvons pas arriver là où nous voulons être. Et pour faire le 

voyage, nous utilisons de nombreux moyens différents : à pied, en 

avion, en bateau, en train, etc. 

 

Jésus nous montre aujourd'hui qu'il est le chemin qui nous conduit au 

Père. Et, pour y arriver, nous sommes appelés à lui faire entièrement 

confiance et à vivre dans la justice. 

Nous savons que, de tout temps, personne n'a pu prétendre comme Jé-

sus : « Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ». Jésus a pu affirmer cela 

parce qu'il est Dieu, le Vivant de vie. Si le chemin vers la maison du 

Père est plein d'épreuves et de tribulations, alors nous avons Jésus 

comme guide. Si les pensées et la raison humaines sont facilement in-

duites en erreur, alors nous avons Jésus comme source de Vérité, nous 

aidant à voir ce qui est juste. Si l'homme par nature doit mourir, alors 

Jésus, le Ressuscité, nous donnera une nouvelle vie par le Baptême. 

Et, par Lui, nous avancerons en paix et sans crainte de nous égarer. 
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Chers frères et sœurs, 

Au milieu de cette vie mouvementée, Dieu continue de nous encoura-

ger : ne pas nous inquiéter mais croire en Lui. En effet, les paroles du 

Psaume 32 que nous avons entendues nous disent :  

« Dieu veille sur ceux qui le craignent, 

qui mettent leur espoir en son amour, 

pour les délivrer de la mort, 

les garder en vie aux jours de famine. » 

Ainsi, une condition importante pour la protection de Dieu contre 

toutes les calamités et tous les soucis est de vivre dans la justice. Ail-

leurs, le Seigneur nous dit : « Cherchez premièrement le royaume et la 

justice de Dieu ; et toutes ces choses vous seront données par-dessus » 

(Mt 6, 33). 

 

Que Dieu augmente notre foi, afin que chacun de nous puisse dire 

comme le psalmiste :  

« Seigneur,  

qquand je marche dans la vallée de l'ombre de la mort,  

Je ne crains aucun mal,  

car tu es avec moi :  

Ta houlette et ton bâton me rassurent » (Ps 23, 4). 
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